

NAISSANCES & DÉCÈS

REMERCIEMENTS, À LA MÉMOIRE, FIANÇAILLES

DÉCÈS

DUMONT, Paul-Aimé - 1930-2002 - A l'hôpital Barrie Memorial à Ormstown à l'âge de 71 ans est décédé Paul-Aimé Dumont époux de feu Hélène Bédard. Il laisse dans le deuil ses frères et soeurs Dolorès, Reina, Andréa, Huguette, Lise, Raymonde, André, Jean et Roger, ainsi que leurs conjoints. Il sera exposé au Salon J.M. Sharpe Franklin Centre. Les funérailles auront lieu samedi le 2 mars à 14 hrs en l'église St-Antoine Abbé. Inhumation au cimetière de St-Antoine Abbé. Heures de visites vendredi le 1er mars de 19 hrs à 22 hrs et samedi dès 13 hrs.

VAILLANCOURT, Nicolas - À St-Louis-de-Gonzague le 21 février 2002 à l'âge de 20 ans est décédé M. Nicolas Vaillancourt fils de Mme Lucie Brault et M. Robert Vaillancourt résidant à Ormstown. Outre ses parents il laisse dans le deuil ses frères: Carl et Vince, ses grands-parents, oncles et tantes, cousins et cousines ainsi que parents et amis. Exposé mercredi le 27 février de 19h à 22h et jeudi de 12h30 à 13h45 au salon funéraire J.A. Larin & Fils Inc., 151 Principale, St-Louis-de-Gonzague. Funérailles jeudi le 28 février à 14h. en l'église de St-Louis. Inhumation au cimetière paroissiale.

REMERCIEMENTS

La famille de feu Cecil Duheme voudrait remercier le Dr. Hébert, la salle d'urgence, l'unité des soins intensifs et le personnel de l'Hôpital Barrie Memorial; la famille, les amis et voisins qui ont envoyé des fleurs, cartes de condoléances, cartes de messes, nourriture, dons et appels téléphoniques. Veuillez considérer ces remerciements comme vous étant personnellement adressés.

La famille Duheme

REMERCIEMENTS

La famille de feu Elizabeth O'Neil McDowell voudrait remercier Sophie et Yves de la Résidence Chez-Nous Dixon pour les soins données à notre mère au cours des années passées, ainsi que Gail pour tous les petits extras. Merci également aux Docteurs Lemieux et Rosenberg, à Debbie Legros, Mary Shewchuk et tout le merveilleux personnel infirmier de l'Hôpital de Comté de Huntingdon pour les soins exceptionnels qui lui ont été prodigués lors des derniers mois de sa vie. Merci à Lise et à tout le personnel du Salon Funéraire Rodrigue Montpetit & Fils pour leur service professionnel et à la famille et aux amis pour leur amour et appui lors de son décès. Vos fleurs, dons, nourriture, messes, cartes de condoléances, visites au salon funéraire et assistance aux funérailles furent grandement appréciés. Merci au père Gabriel Clément pour le service émouvant et au CWL pour le délicieux goûter. Chacun de vos actes de bonté nous ont reconforté et aidé à traverser cette période difficile. Merci encore.

Rosetta & Ron
Gerald & Liz
Wayne & Kim
Muriel & Denis
Marjorie & Egide
et leurs familles

Un jeune automobiliste retrouvé sans vie à Ormstown

Patrice Laflamme
LA SOURCE

Un jeune homme d'une vingtaine d'années a été retrouvé sans vie vendredi dernier à environ plusieurs dizaines de pieds de distance de son véhicule qui se trouvait dans

un fossé en bordure de la route 138, à un kilomètre à l'est du chemin de la Montée Seigneurale à Ormstown.

Le cadavre de Nicolas Vaillancourt, âgé de 20 ans, a été découvert par un policier du détachement du Haut-Saint-Laurent de la Sûreté du Québec dans la matinée. Il a été repéré alors qu'il gisait à environ 150 pieds de la voiture qu'il conduisait.



Le cadavre de Nicolas Vaillancourt, âgé de 20 ans, a été découvert par un policier du détachement du Haut-Saint-Laurent de la Sûreté du Québec dans la matinée. Il a été repéré alors qu'il gisait à environ 150 pieds de la voiture qu'il conduisait. (photo P.L.)

Il était 9h20 du matin lorsqu'un individu s'est présenté dans les locaux de la SQ pour dire qu'il avait aperçu une voiture dans un fossé profond bordant la route 138. Un policier fut alors dépêché à cet endroit précis et a aperçu une automobile très endommagée. L'agent retrouve également une chaussure et un manteau avant de retracer plus loin le corps inanimé du jeune automobiliste. La victime a été transportée au centre hospitalier Barrie Memorial

d'Ormstown où son décès fut confirmé.

Une enquête a été instituée par des experts en scènes d'accidents de la SQ de Montréal et tout semble indiquer que la tragédie serait attribuable à une perte de contrôle en raison de la vitesse. Selon les premières constatations de la police, l'accident se serait produit plusieurs heures avant la découverte du corps.